
「学んで!食べよう!清浄豚！」2月 4日（火曜）午前 10時から午後 1時 下京エリア会  
 
◆学習内容に関しての感想・ご意見など 
・においがなく、やわらかでおいしかった。いい豚を使うとおいしいダシがでるので味も変わるこ
とがわかった。安全対策ができていて、安心して食べられることがわかった。豚汁を先に準備し
てあったので、料理時間がちょうどよかった。今までたのんでなかった自分の申し込んでた中で、
新しい商品が増え、次回から申し込もうと思った。 

・映像を見て豚舎のきれいな所で豚が飼育されているのにびっくり。においはしないし、アクも出
ないし、あっさりして、おいしかった。ロッセの方のお話、参考になって楽しかった。 

・とても管理された安心して頂ける豚だと思いました。どの部位も美味しかったです。生産者の方
と話せてよかったです。定番のメニューでよかったです。ありがとうございました。 

・衛生管理がとてもよくて安心しました。においがなく、あくが少なくて、やわらかくすごくおい
しかった。料理やだしの事も教えて頂き、とても参考になりました。参加していろいろ勉強にな
りました。ありがとうございました。 

・豚の生産における疾病予防に対する取り組み、家畜の病気で大きく報道されていることを良く見
かけるが、ここまで衛生管理の徹底ぶりに感心した。 

・自分のブタの農場のイメージとロッセさんの農場はあまりにかけはなれていました。コンビユー
タ管理ですご～くクリーンな農場なのに驚きました。くさみがなくておいしい豚肉でした。 

・豚がとてもクリーンな環境で育てられていることに驚きました。きびしいルールがあるのですね。
だからくさみのないおいしいお肉になるのだと思いました。気を付けて軽くしゃぶしゃぶしたら、
やわらかくおいしい豚シャブになりました。家でもやってみようと思います。 

・清浄豚とは何?普通の豚とはどういう違い?と思っていたのですが、よくわかりました。共同購入
で買ってみようと思いました。どれもおいしく頂きました。ありがとうございました。 

・養豚場は汚いところというイメージがあったのですが、映像を拝見して、安全安心して信頼して
食べられると思いました。 

・初めて参加させていただきました。DVDで農場の様子は、とてもわかりやすかったですが、生き
物の姿は・・・少しかわいそうに思う点もありました。生きているものを食べているのは当たり
前ですが、命を頂いているのだと再確認。大切にしないといけないと思いました。 

・養豚場の様子を初めて映像で見ました。とても清潔に管理されているのにびっくりしました。は
じめて塩のみで豚しゃぶを食べられましたが、お肉があまり好きでない私でもおいしかったです。 

・豚の飼育にとても徹底管理されている様子を聞かせて頂き、清浄豚が臭みがなく美味しく出来て
いるのに感心させて頂きました。 

・豚の育て方に驚きました。 
・久しぶりに清浄豚を食べましたが、やわらかくておいしかったです。また、利用しようと思いま
す。 

・塩で、豚肉の甘みがおいしく頂けました。生姜焼きのお肉に片栗粉をつけて焼こうと思いました。 
・豚シャブが甘くて食べやすいと思いました。ロッセ(呂瀬)だけを聞くとお肉を扱っている会社で外
国からの会社と間違えそうです。高山ロッセとか岐阜ロッセとネーミングしたら日本のものと認
識できるのでは・・・。外国産のお肉は購入しませんので・・・。 

・今日はありがとうございました。清浄豚の映像は勉強になりました。清浄豚おいしくいただきま
した。特に生姜焼き、豚汁はおいしく、作りたいと思います。 

・こんなにも厳重に衛生管理されて飼育されているとは知りませんでした。だからくさみのない美
味しいお肉になるんだなぁと思いました。家で作ったら、肉のせいもあるのかもしれませんが、
豚肉がパサパサになってしまうのですが、今日食べたのは肉がやわらかくて本当においしかった
です。 

・市販の豚と産直の豚の違いを感じました。産直の豚さんは、とても大事にそだててもらって、や
わらかくおいしかったです。このような企画を又、お願いしたいです。 

・今まで自分が作ってきた豚の生姜焼きとは違う料理法でした。なる程と思うことばかりで勉強に
なりました。楽しい機会をありがとうございました。 

・塩味で食べたら、違いがよくわかりました。段取りもうまくできていたのと、参加者の方も手際
が良く、分業が自然とできていたように思います。 

・初めの 10 分間の映像で様子が良くわかりました。本当にそれぞれ美味でした。『食育』をよろし
く、機会がありましたら、又、参加させて頂きたいと思います。ありがとうございました。 

・シャブシャブの湯の温度、100℃は×、80℃これは目からうろこでした。生姜焼きのタレ、ぜひや
ってみようと思います。 

・人間生きるという事は大変だなぁ、豚くんの姿を見ていて思いました。広い所であるのに人の姿
がすくない安心安全を考えておられることを感じました。楽しく食べられました。 


